

Protection des joueurs - Non au jeu dangereux !

Posté par Wina_Etienne - le 06 Avril 2022 à 16:12

ÊTES-VOUS RESPONSABLE ?

La plupart des joueurs considèrent le jeu comme un loisir et savent rester maîtres de leur activité. Il existe néanmoins un certain nombre de personnes susceptibles de connaître des problèmes de dépendance qui rejaillissent sur leur vie et sur celle de leur entourage. Il est parfois difficile pour le joueur lui-même de s'en rendre compte à cause de l'absence de signe physique de dépendance, comme pour l'alcool ou la drogue.

Afin d'éviter de basculer dans une pratique du jeu excessive ou pathologique, nous recommandons à nos joueurs d'apprendre à reconnaître les symptômes d'un comportement à risques et de prendre en compte différents éléments que vous pouvez consulter [depuis cette page](#).

Vous pensez avoir un problème de jeu ? L'étude Train-online pourrait vous aider.

Le Centre de recherche en Épidémiologie et Santé des Populations de l'Assistance Publique Hôpitaux de Paris mène actuellement une étude qui a pour objectif d'aider des joueurs qui le souhaitent à retrouver le contrôle de leur pratique de jeu. Cette étude s'adresse à toute personne qui pense avoir un problème de jeu. L'étude Train-online se déroulant en ligne il n'est pas nécessaire d'habiter à Paris pour y participer.

Communication de l'équipe Train-online - APHP - Centre de recherche en Epidémiologie et Santé des Populations :

« Il s'agit d'un essai clinique qui pourrait vous permettre de bénéficier d'un entraînement cognitif en ligne, c'est-à-dire d'exercices ludiques accessibles depuis internet, ayant pour but de vous aider à retrouver le contrôle de votre pratique du jeu. Si vous êtes intéressé, veuillez nous envoyer un courriel et nous vous communiquerons toutes les informations nécessaires pour participer à

Cette adresse email est protégée contre les robots des spameurs, vous devez activer Javascript pour la voir.

»

FIXEZ-VOUS DES LIMITES !

En plus des modérateurs de jeu obligatoires qui doivent être définis lors de l'inscription, Winamax vous propose de nombreuses options exclusives afin d'encadrer votre pratique du jeu.

Paramétrier des limites sur votre compte constitue un moyen efficace de maîtriser vos habitudes de jeu. Nous vous encourageons donc vivement à utiliser ces outils. Vous pouvez à tout moment modifier vos limites de jeu cependant, en cas d'augmentation, un délai de 48 heures devra impérativement être observé, conformément à la législation en vigueur.

[Fixer ou modifier mes limites](#)

FAITES UNE PAUSE !

Si vous avez du mal à vous maîtriser lorsque vous jouez, que le jeu a une influence néfaste sur votre équilibre personnel, ou tout simplement que vous souhaitez faire une pause, nous mettons à votre disposition un outil vous permettant de vous auto-exclure du site pour la durée de votre choix.

Conformément à la réglementation en vigueur, la durée de l'auto-exclusion doit être comprise entre 24 heures et 12 mois maximum. Sur simple demande de votre part, l'intégralité de vos fonds disponibles sera transférée sur votre compte en banque. Dans le cas contraire, Winamax bloquera cet argent le temps de votre exclusion. Une fois la période d'exclusion terminée, votre compte sera automatiquement réactivé et l'intégralité de votre crédit sera alors disponible.

[M'auto-exclure du site](#)

NON AU JEU DANGEREUX !

Le jeu d'argent doit rester un loisir qui ne doit mettre personne en danger. À cet effet, Winamax a mis en place un programme complet qui respecte et parfois dépasse les exigences de la loi.

Les récentes études montrent que plus d'un tiers des jeunes de 15 à 17 ans ont joué au moins une fois à des jeux d'argent et de hasard au cours de l'année écoulée. Ils ont en moyenne commencé à jouer aux jeux d'argent à 13 ans et 3 mois.

On ne le répètera jamais assez : **les jeux d'argent sont interdits aux mineurs.**

En effet, le risque de développer des problèmes de jeu est plus important chez les mineurs que chez les adultes. La différence s'explique notamment par le fait qu'à l'adolescence, certaines zones du cerveau sont encore en développement, notamment les zones responsables des prises de décision, du jugement et de la résolution de problèmes. L'âge d'initiation au jeu est un facteur important : plus le jeu d'argent est précoce, plus le risque d'addiction est grand.

[Retrouvez toutes les informations relatives à la protection des joueurs depuis cette page](#)
